

Santiago, Octubre 30 de 1984.

Señor
Gabriel Valdés S.
Presente

Estimado Gabriel:

Te agradezco mucho tu carta.

La verdad es que estaba sentido. Durante tu Presidencia del Partido he tenido para con esta Directiva un deseo de colaboración especial que no tuve para con los anteriores. Seguramente fué la forma de demostrar que aún cuando uno no está de acuerdo en la formulación original - yo estuve con Orrego - acepta lealmente las decisiones partidarias. Te consta que he participado en cuanto tarea se me ha pedido y, personalmente contigo, traté de hacer un aporte de ideas, acciones y relaciones que reconoces eficaz.

No estoy en contra de tu postulación. Incluso aporté ideas al documento de Genaro y me di días de reflexión, antes de decidir no su
cribirlo.

Cuando me invitaron a participar en la reunión del Sábado 20 no tenía antecedentes de su objetivo. Sin embargo, he apoyado el documento en que se sustenta la candidatura de Hamilton porque creo sinceramente que debe respetarse la organización interna del Partido y lograrse un acuerdo democrático en la conducción futura. Uno de tus logros - la democratización interna - que, como expresé en presencia tuya en la Comunal de Providencia, ha renovado y fortalecido al Partido, no puede detenerse a nivel de Directiva Nacional.

Las bases vuelven a creer que un reducido número de militantes, que se sienten más oídos o distinguidos, resuelven sobre la conducción nacional prescindiendo de los pronunciamientos en otros niveles.

Mi intención, como la tuya, es la unidad y la fortaleza del Partido. Discrepamos cómo se logra en mejor forma. Pero puedes tener

GABRIEL VALDES SUBERCASEAUX

A B O G A D O

PASEO HUERFANOS 1022 - OF. 1207

TELEFONOS (02) 723378 - 724960

SANTIAGO

Santiago, 30 de Octubre de 1984.

Señor
Carlos Figueroa S.
PRESENTE.-

Estimado Carlos:

He sabido que te habrían molestado algunas palabras mías dichas en casa de Maruja Frei.

Te ofrezco mis excusas más sinceras. No tuve el propósito de molestarte. Pensé que estarías conmigo en esta vuelta y, te confieso, me sorprendió que estuvieras contra mi postulación. Como hemos sido tan amigos, me has ayudado eficazmente e incluso alguna vez te oí expresiones favorables a mi gestión, pensaba que estarías conmigo.

Por cierto no tengo derecho a reclamarte nada. En cuanto a que Sylvia está sentida, fue solamente una broma. Ella está muy alejada de la política y recuerda los tiempos de la unidad y amistad del Gobierno. No entiende estas cosas.

Yo te tengo un profundo aprecio y nada de lo que ocurra o hagas perturbará la amistad que te profeso.

Recibe un abrazo de tu affmo.

